

石巻市教育委員会生涯学習課

家庭教育学級だより



令和 4年 2月 21日 第14号



【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。

飯野川中学校 第1回学習会

1月24日(月)

【講話】

「スマートフォン利用教室」 講師：河北警察署 少年補導員 鈴木 美帆 氏

＜内容＞ ○ スマートフォンの安全な利用について

・便利なものでも、実は危険をはらんでいることを改めて理解することができました。



・生徒にとっては非常に身近な話題である SNS についてのお話で、自分のこれまでの使い方に危機感をもったり、見直したりすることにつながったと思います。

・生徒はもちろん、保護者にも聞いてほしい講話だったと思います。講話内容も自分の使い方を振り返るよい機会になったと思います。

広瀬小学校 第1回学習会

1月28日(金)

【実技】

「コサージュ作り」 講師：フラワーデザイナー 大森 智香子 氏

＜内容＞ ○ 卒業に向けて親子でコサージュ作り

・子どもと一緒に物を作る機会はとても貴重な体験となりました。うまく形にならなくて苦労しましたが、協力して上手にできました。

・親子で一緒に作業するのが久しぶりだったので久しぶりに楽しめてよかったです。思い出になりました。

・卒業前に子どもと一緒に作れて楽しかったです。

・とても苦手だったのですが、やさしく教えていただいたので楽しく作ることができました。



大原小学校 第2回学習会

2月9日(水)

【講話】

「楽しい小学校生活のために」 講師：石巻市立大原小学校長 金 祐子 氏

<内容> ○ 一日入学校長講話

・入学までの親としての心構えを知ることができました。

・学校の様子をお家の方にお伝えすることで入学への不安を軽減させ、いつでも連絡相談しても大丈夫というイメージをお伝えすることができました。

・とてもよいお話が聞けてよかったです。



雄勝小学校 第2回学習会

2月10日(金)

【講話】

「就学前の準備や心構えについて」 講師：石巻市立雄勝小学校教頭 熊谷 一彦 氏

同 教諭 山口 直美 氏

<内容> ○ 入学説明会講話

・分かりやすかったです。今後ともよろしくお願いたします。

・いろいろと心配していましたが、先生方のアットホームな感じでお話しいただき、不安はなくなりました。分からないことがあったら、電話したいと思しますので、よろしくお願いたします。

・3名の入学児童のうち2家庭が初めての小学校入学ということで、入学説明会の中でも特に保護者が心配していると思われる内容を取り上げました。資料や実物を提示しながら、入学諸準備へのイメージがつかめるような説明に心掛けたところ、保護者からは「不安がなくなった」という感想もいただき、今後の連携につながるとおもわれます。



第4回合同学習会について

2月14日(月)に、スクールカウンセラーの安部 富士子 氏を講師としてお招きし、「子ども力を伸ばす上手な褒め方、叱り方」と題して講話を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響で急遽中止となりました。今後機会を改めて開催していく予定ですので、その際には是非ご参加ください。

